
El acto de constitución de la Asamblea de Madrid comenzó con unas pala
bras de César Cimadevilla, como último presidente de la Diputación de 

Madrid, a los diputados electos 

La Mesa de Edad quedó constituida por Miguel Peydró, como el diputado de 
más edad, y Dolores García-Hierro Caraballo y José Antonio Sainz García, 

como los más jóvenes 
3 y 4 Todos los diputados, puestos en pie, juraron o prometieron desempeñar sus cargos con lealtad al Rey, a la Constitución y al Estatuto de Autonomía 

(Viene de la página 9.) 

terrumpió la sesión hasta las 
cinco efe la tarde, hora en la 
que se procedió a la aproba
ción de las normas provisio
nales de funcionamiento de 
la Asamblea. A continuación 
se eligió al presidente de la 
Cámara, cargo que recayó 
por unanimidad en Ramón 
Espinar. Posteriormente, los 
diputados del Parlamento 
autónomo eligieron al resto 
de los componentes de la me
sa: dos vicepresidentes y cua
tro secretarios. 

INTERVENCIÓN 
DE LOS GRUPOS 

Una vez concluidas las vo
taciones, la sesión continuó 
con el turno de intervencio
nes de los diferentes grupos 
representados en la Cámara, 
que inició el portavoz comu
nista, Lorenzo Hernández, 
quien a pesar de no mostrar
se conforme con la represen-
tatividad dada a su partido 
en el Parlamento autónomo, 
«puesto que consideramos ab
solutamente necesaria la 
asignación de una tercera vi-
cepresidencia a desempeñar 
por un diputado de nuestro 
grupo para asegurar el más 
fiel reflejo de la realidad par
lamentaria», manifestó la vo
luntad de su partido de cola
borar leal, eficaz y firme

mente con los demás grupos 
políticos presentes en la Cá
mara para conseguir todos 
aquellos logros que redunden 
en beneficio de los madrile
ños. 

El señor Hernández señaló 
también que la principal ta
rea a desarrollar en los pró
ximos cuatro años «será la de 
consolidar, prestigiar y lle
nar de contenido la comuni
dad autónoma, de modo que 
el ciudadano madrileño deje 
de ser un ciudadano de se
gunda y participe de los mis
mos derechos que el resto de 
los españoles, aunque en Ma
drid no haya habido razones 
históricas que la justifiquen». 

Tomó la palabra a conti
nuación el portavoz del gru
po popular, Luis Guillermo 
Perinat, justificando su voto 
a favor del candidato socia
lista para presidir la Cámara 
«en el talante y las cualidades 
personales de V. E. Confia
mos que ejercerá la presiden
cia con la eficacia e imparcia
lidad indispensables para tan 
importante misión». 

Señaló, asimismo, que «en
tendemos que esta legislatura 
que estamos inaugurando tie
ne, en cierto modo, un carác
ter constituyente, puesto que 
tenemos que ir dando forma 
y contenido a los órganos que 
Fian de regir nuestra autono

mía y que han de estar al 
servicio del pueblo de Ma
drid y de la nación española. 
En consecuencia, esta legisla
tura debe hacerse recogiendo 
y compaginando, en lo posi
ble, las opiniones de todos los 
grupos representados en esta 
Cámara». 

de los intereses del pueblo de 
Madrid, de forma que en esta 
ocasión el énfasis fundamen
tal se ponga en este punto y, 
por supuesto, sin tener en 
cuenta la filosofía o intereses 
de partido. Confiamos, por 
tanto, en que las transferen
cias se hagan pronto y con 

Los portavoces de todos los grupos 
políticos manifestaron su deseo de 

colaborar para conseguir las cotas de 
autogobierno que recoge el Estatuto 

En otro párrafo de su in
tervención, el señor Perinat 
manifestó su deseo de parti
cipar en la comisión mixta de 
transferencias, que ha de es
tudiar, dentro de las normas 
establecidas por nuestro esta
tuto, el calendario y las com
petencias que se irán transfi
riendo a la comunidad 
paulatinamente. «Entende
mos —dijo— que en este 
punto deben colaborar, junto 
con el grupo socialista, el 
grupo popular, y e l comunis
ta.» 

«El grupo popular —conti
nuó— solicita una ágil discu
sión de las transferencias, 
entendiendo deben hacerse 
en base de una mejor defensa 

efectividad. Estas serán las 
que den contenido a nuestra 
presencia en la Cámara y jus
tifiquen su existencia, puesto 
que estamos aquí para dar un 
mejor servicio a los madrile
ños, acercando la administra
ción al administrado y al ciu
dadano de la región a los 
centros de decisión.» 

En tercer lugar habló el 
portavoz socialista, Marcos 
Sanz, quien manifestó su en
tusiasmo y el de su partido 
por la integración de Madrid 
al Estado de las autonomías. 
«Nuestra región —afirmó— 
se incorpora al proceso auto
nómico sin arrogancias ni 
complejos, con la mesura de 
quien nada tiene de qué 

avergonzarse y con la seguri
dad de quien se sabe cum
pliendo con rigor su papel 
histórico. Madrid, a pesar de 
habérsele acusado de centra
lismo, es un espacio abierto a 
la pluralidad y la conviven
cia.» 

Al referirse a la votación 
para la mesa de la Asamblea 
celebrada en el acto de cons
titución de ese mismo día 8 
de junio, indicó que ésta no 
era sino el reflejo de otra vo
tación celebrada un mes an
tes y cuyos protagonistas fue
ron todos los ciudadanos que 
viven y trabajan en Madrid. 

Marcos Sanz explicó para 
terminar la etimología de la 
palabra comunidad, «que 
procede de "comunitas", que 
significa dispuesto a servir. 
La pertenencia a una comu
nidad se verifica en la dispo
sición que cada miembro tie
ne a servir a los otros y en la 
reciprocidad de los demás en 
esta misma actitud. Espera
mos que en el camino que 
ahora, entusiastas y respon
sables, iniciamos, todos y ca
da uno de nosotros sabremos 
estar, como pretendió el poe
ta, a la altura de las circuns
tancias». 

HABLA EL PRESIDENTE 
DE LA ASAMBLEA 

Por último intervino el re
cién nombrado presidente de 
la Asamblea, Ramón Espi

nar, quien comenzó dando 
las gracias a los diputados de 
la Cámara por la confianza 
depositada en su persona, 
afirmando que «la unanimi
dad con la que se ha produci
do esta elección revela el es
píritu con el que la Asamblea 
desea enfrentarse a sus ta-

lismo, recordando que «en 
muchas ocasiones hemos sido 
confundidos los habitantes 
de Madrid con los autores del 
centralismo, por el mero he
cho de estar ubicada aquí la 
capital del Estado. Sin em
bargo, en rigor los madrile
ños han experimentado el 

El próximo lunes, Joaquín Leguina, 
virtual presidente de la Comunidad 
de Madrid, leerá ante la Cámara 

el programa de su futuro Gobierno 

reas en un momento tan de-
c i s i v o p a r a n u e s t r a 
Comunidad Autónoma». 

Seguidamente señaló que, 
de entre las conclusiones que 
cabe destacar de las pasadas 
elecciones del día 8 de mayo, 
figura el que «por primera 
vez en la historia de España 
hemos iniciado un serio reto 
en torno a la democratiza
ción de todas las estructuras 
del poder público, con la con
figuración de los parlamen
tos autónomos». 

En otro momento de su 
alocución señaló que «tene
mos suficientes razones para 
suponer que el Estado auto
nómico tiene capacidad para 
ilusionar a los ciudadanos». 
Se refirió asimismo al centra-

centralismo con la misma o 
mayor intensidad que el res
to de los ciudadanos españo
les. Por tanto, deben partici
par, al igual que los demás, 
en elprocesode construcción 
del Estado autonómico que 
prevé la Constitución. En 
consecuencia, la tarea pri
mordial de la Asamblea será 
colmar las cotas de autogo
bierno que recoge nuestro es
tatuto». 

«Hemos comenzado nues
tros trabajos parlamentarios 
—continuó— con la aproba
ción de unas normas provi
sionales de funcionamiento, 
que van a servir hasta la re
dacción definitiva del regla
mento de esta Cámara. In
mediatamente debemos en

frentarnos con las cuestiones 
más importantes que afectan 
a nuestra institución, pero las 
principales tareas que esta 
Cámara ha de cumplir, cua
les son las de legislar en el 
marco de nuestro estatuto y 
controlar la labor del Go
bierno autónomo, deben ser
vir a la vez para que los ma
drileños se encuentren clara
mente representados en sus 
inquietudes, problemas y an
helos. Si somos capaces de 
hacerlo así, tengo la convic
ción de que habremos presta
do, como servidores públicos 
que somos, una importante 
tarea en la consolidación del 
Estado democrático.» 

Ramón Espinar terminó 
manifestando su agradeci
miento a los hombres y mu
jeres que compusieron la an
terior Diputación Provincial. 
«Ellos iniciaron la andadura, 
y hoy nosotros recogemos el 
fruto de su trabaio y buen 
hacer, que ha hecho posible 
el que noy pueda proclamar 
como presidente de la Cáma
ra: "La Asamblea de Madrid 
queda constituida".» Por últi
mo, el señor Espinar convocó 
a los presentes al próximo lu
nes, 13 de junio, día en que el 
futuro presidente de la Co
munidad Autónoma, Joaquín 
Leguina, leerá el programa 
de su futuro Gobierno. 

Pilar GIMENO 

La Mesa de la Asamblea se eligió en cuatro votaciones 
sucesivas: la primera, para el cargo de presidente; se
gunda, para dos vicepresidentes; tercera, para tres se
cretarios, y cuarta, para un cuarto secretario. En la foto 
vemos a César Cimadevilla, presidente de la Diputación 
y número dos en las listas autonómicas del PSOE, en 

una de las votaciones 

Tras las votaciones, cada portavoz dispuso de cinco minutos para hacer la correspondiente 
^explicación de voto». Lorenzo Hernández, portavoz del PCE, fue el primero en subir a 

la tribuna 
Luis Guillermo Perinat, portavoz del Grupo Popular, du

rante su intervención 
El último portavoz en hacer uso de la pala
bra fue Marcos Sanz Agüero, del PSOE, al 

que vemos en la foto 

La sesión finalizó con unas palabras de Ramón Espinar, a quien vemos presidiendo la Mesa. A la derecha, 
Joaquín Leguina, virtual presidente de la Comunidad de Madrid 


